

SE CONSOLIDA LA INTEGRACIÓN

## Los diez gobernadores del Norte Grande deliberaron en Corrientes

Los mandatarios ratificaron el compromiso de continuar trabajando mancomunadamente sobre las cuestiones que tienen que ver con necesidades de cada provincia. Subsidios al transporte, energía, corredor bioceánico, obras y segmentación del gas natural fueron algunos de los temas. La próxima reunión será en febrero de 2023, en La Rioja.

**L**os diez gobernadores del Norte Grande y funcionarios nacionales coincidieron ayer en Corrientes en **continuar trabajando mancomunadamente sobre las cuestiones que tienen que ver con necesidades de cada provincia**. El marco de las demandas planteadas fue durante la 15ª Asamblea de Gobernadores en la Capital provincial donde abordaron temas de los **subsidios del transporte, energía, el Corredor Bioceánico, segmentación del gas**, entre otros y a la vez, definieron que el **próximo encuentro será el 16 de febrero de 2023 en La Rioja**.

Durante la recepción a sus colegas de las provincias del NOA y NEA, el gobernador Gustavo Valdés se refirió al subsidio del transporte (*ver aparte*), remarcando que **"pedimos una ayuda concreta a Nación"** como también lo hicimos con **"lo que es el gas natural para que se continúen con las obras"** ya que "si bien están muy bien los pro-



**ASAMBLEA DE GOBERNADORES EN CORRIENTES.** Entre los mandatarios del Norte Grande, Wado y los funcionarios nacionales, más allá de las visiones diferentes, se siguen encontrando consensos para trabajar en conjunto.

cesos, pero necesitamos más desarrollo en las provincias del NEA".

A modo de balance de

lo que fueron las reuniones de los gobernadores a lo largo del año, el mandatario correntino resaltó el acuerdo de todos sus pares que **"nos pusimos de acuerdo para ir contra el desarrollo inequitativo; hoy vemos que la Argentina creció y esto nos permite tener visiones comunes y salir a pedir todos juntos"**.

A su turno, el presidente pro tempore del organismo regional y gobernador de Santiago del Estero, Gerardo Zamora subrayó que **"debemos buscar romper las asimetrías, apuntar al desarrollo de nuestro potencial y para eso necesitamos una estrategia y visión en común"**.

### PUENTE Y CLIMA

Sobre un tema de espe-

cial interés en el área Corrientes-Resistencia, uno de los participantes del encuentro, el ministro de Obras Públicas de la Nación, Gabriel Katopodis anunció que se trabaja para que el año próximo **se inicie una licitación pública e internacional para el segundo puente**, ya que **"es una obra presupuestariamente muy importante, tratándose de unos 140 mil millones de pesos"**.

Entre otros temas y al cierre de la extensa jornada desarrollada en el Salón Gran Paraná del Hotel Turismo, los mandatarios presentes constituyeron la creación de la **Comisión de Ambiente y Cambio Climático del Norte Grande** para seguir profundizando el trabajo realizado en la adaptación y la

mitigación de las consecuencias del calentamiento global de manera regional.

Tras el cierre de la Asamblea, se dio paso a una conferencia de prensa. Allí el gobernador anfitrión, Gustavo Valdés agradeció a todos los mandatarios por participar de la jornada, expresando que **"avanzamos en temas que tienen que ver con la actualidad y necesidades de cada provincia, como lo son la energía, la ayuda del fuego y demás cuestiones que están relacionadas y que venimos siguiendo hace un tiempo"**.

Sobre el tema del gas natural, Valdés solicitó que las obras previstas sean incorporadas en un proyecto concreto porque **"el gas natural es importante para todos"**.

De cara a lo que será la próxima reunión a realizarse en La Rioja en febrero de 2023, indicó que **"nos queda por elegir el nuevo Presidente del Consejo y resolver algunas cuestiones"** porque **"no en todos los casos contamos con las respuestas, sino que tenemos muchos puntos por resolver y hay mucho por hacer"**.

**"Cuando tengamos la misma calidad de vida que el resto concluiremos con la misión, pero todavía falta mucho"**, concluyó.

### LOS TEMAS

El presidente pro tempore del Consejo Regional del Norte Grande y gobernador de Santiago del Estero, Gerardo Zamora agradeció la presencia de todos los gobernadores y los ministros nacionales que asistieron a Corrientes.

En esa línea, resaltó que **"es muy importante poder conversar con ellos y tener la posibilidad de acercar las propuestas y debatir temas comunes de la región para avanzar con concreciones y poder desarrollar objetivos e ideas que tenemos por delante"**.

**"Debemos buscar romper las asimetrías, apuntar al desarrollo de nuestro potencial y para eso necesitamos una estrategia y visión en común"**, agregó.

Además, Zamora instó a los presentes a **"despojarnos de las cuestiones sectoriales y partidarias"** para continuar avanzando en una agenda mancomunada.

En cuanto a los temas que se desarrollaron en la jornada, Zamora especificó que **"hablamos sobre el seguimiento de las cuestiones que hacen al transporte, la energía, y el Corredor**

## Las presencias

Participaron del encuentro, junto a Gustavo Valdés, los gobernadores, de Santiago del Estero, y presidente pro tempore de la Asamblea de Gobernadores del Norte Grande, Gerardo Zamora; de Chaco, Jorge Capitanich; de Catamarca, Raúl Jalil; de Formosa, Gildo Insfrán; de Jujuy, Gerardo Morales; de Salta, Gustavo Sáenz; y de Tucumán, Osvaldo Jaldo; de La Rioja, Ricardo Quintela; y de Misiones, Oscar Herrera Ahuad.

También están presentes el jefe de Gabinete de Ministros, Juan Manzur y los ministros nacionales de Desarrollo Social, Victoria Tolosa Paz; del Interior, Wado de Pedro; de Desarrollo Territorial y Hábitat, Santiago Maggiotti y de Obras Públicas, Gabriel Katopodis; los vicegobernadores de las provincias que integraron la Asamblea del Norte Grande, los ministros provinciales; el secretario general del Consejo Federal de Inversiones (CFI), Ignacio Lamothe, secretarios y subsecretarios provinciales, la Comisión Integral del Norte Grande, secretarios y subsecretarios provinciales, y demás autoridades.